
長崎市役所支会総会が開催されました。 
 

令和５年５月２６日（金）、１８時３０分から銅座町「呑」において長崎

市役所支会（穂波会）総会が盛大に行われました。事務局から西村教諭が

出席し、同窓会および学校の近況報告をさせていただきました。 

辻川純博会長の挨拶のあと、予算・決算についての審議・報告がありま

した。また、今年度は役員改選があり、新会長に前川清文様が就任されま

した。 

近年、若手の採用者が増えてきており、現在６５名の会員数ということ

で、今後さらに発展されることをお祈り申し上げます。 


